



Départemental de volley ball à Dompierre-sur-Mer

publié le 04/03/2020

Mercredi avant les vacances, nos volleyeurs ont participé au championnat départemental de volley. Ils s'étaient qualifiés lors de la dernière journée à Saintes.

Ils ont effectué un super résultat en finissant 3ème de Charente-Maritime derrière deux équipes essentiellement composées de volleyeurs. Bravo à Lucas Porteaud ; Lucas Maguier ; Fabian Guillon ; Clovis Joblet et notre jeune officiel Yanis Urban

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.